

ABSTRAK

Anita Rostiana : “Peranan PT Wijaya Karya (Persero) Tbk dalam Pembangunan Ekonomi Lokal Berbasis Pemberdayaan Masyarakat (Studi Deskriptif Proyek Tol Cisumdawu Phase II Kab.Sumedang Jawa Barat)”

Pembangunan di Indonesia sedang giat-giatnya dilakukan, begitu pula dengan salah satu Proyek yang dilakukan di Kabupaten Sumedang, yaitu Proyek Tol Cisumdawu Phase II seksi PT Wijaya Karya (Persero) Tbk. Hal ini tentunya memberikan dampak khusus terhadap masyarakat sekitar. Selain masyarakat terbiasa hidup berdampingan dengan proses pembangunan, terdapat pula sebuah program yang melibatkan masyarakat didalamnya untuk bersama-sama terlibat dalam pembangunan yang sedang dilakukan sehingga mempengaruhi atas pembangunan ekonomi lokal.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui program, upaya serta hasil dari adanya proses pembangunan ekonomi lokal berbasis pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh PT Wijaya Karya (Persero) Tbk.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini merupakan beberapa teori seperti teori pembangunan ekonomi, dan pemberdayaan masyarakat itu sendiri. Dimana dalam proses pembangunan ekonomi lokal ini melibatkan masyarakatnya langsung dengan proses pemberdayaan yang ada.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif kualitatif karena data yang digunakan adalah data empiris yang didapat dari proses wawancara di lapangan secara langsung guna mengetahui secara deskriptif Peranan PT Wijaya Karya (Persero) Tbk dalam pembangunan ekonomi lokal berbasis pemberdayaan masyarakat.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, program pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh PT Wijaya Karya (Persero) Tbk melibatkan langsung masyarakat lokal didalamnya dengan cara memperkerjakan masyarakat sesuai dengan kemampuan dan potensi yang dimiliki. *Kedua*, upaya yang dilakukan dalam pembangunan ekonomi lokal yaitu dengan memperkerjakan masyarakat sesuai kemampuan dan potensi, juga mendukung kegiatan usaha yang dilakukan oleh masyarakat. *Ketiga*, hasil dari program tersebut diperolehnya keadaan ekonomi yang lebih baik, mengurangi garis kemiskinan, mengurangi jumlah pengangguran dan menumbuhkan perekonomian lokal di Kabupaten Sumedang.

Kata Kunci: Peranan, Pembangunan Ekonomi Lokal, Pemberdayaan Masyarakat